

Conferencia Magistral

“La estrategia de comercio exterior de Japón y las relaciones Japón-Cuba ~En el marco de las grandes tendencias del comercio internacional~” Impartida por el Prof. Yorizumi Watanabe

En la tarde del pasado 20 de septiembre, en el teatro del Instituto Superior de Relaciones Internacionales (ISRI), el Profesor Yorizumi Watanabe, Decano de la Facultad de Comunicación Internacional de la Universidad de Estudios Internacionales de Kansai, impartió la conferencia: “La estrategia de comercio exterior de Japón y las relaciones Japón-Cuba ~En el marco de las grandes tendencias del comercio internacional~”.

El profesor Watanabe cuenta con una gran trayectoria en las negociaciones diplomáticas para varios Acuerdos de Asociación Económica. Basado en su amplia experiencia y su profundo conocimiento, explicó la estrategia de comercio exterior del Japón y su proyección hacia el futuro.

A la conferencia asistieron profesores y estudiantes del ISRI, futuros diplomáticos del país, e intercambiaron opiniones después de la misma.

Esta conferencia aportó mucho al intercambio intelectual entre Japón y Cuba.

[Haz Click aquí para los materiales de la lectura del Profesor Watanabe](#)





20 de septiembre de 2019

Sección de Cultura y Prensa
Embajada del Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904
E-mail: cultura@hv.mofa.go.jp
https://web-japan.org/index_es.html